



7月クラスだより

令和6年6月27日
ゆりかごこども園

すみれ組

畑に植えたきゅうり、なす、そして大根の収穫がはじまりました。「きゅうりにはとげがあるから気を付けて」、「大根の葉はちょっと痛いね」と、子どもたちは色々発見をしていました。収穫したなす・大根でおみそ汁を作りました。まず、だしに使ういりこの下準備から始め、いりこの匂いをかぎながら、「おいしいくなりそうだね」という子もいました。大根はピーラーで皮をむいていきましたが、「あんまりしたら大根なくなるから気を付けてね」という声もありました。きっとお家でもお手伝いをしていて、そんな風に言われているんだでしょうね。今回は、みんなで食材を切ったり「けでじ」が、「おいしくできるかな」と、とても楽しめてしていました。給食で、(一人1人配)てもらい、「おいしいね」、「本当はなす嫌いなんだ」という子もいましたが、自分たちで育てた野菜のおみそ汁は特別だったようです。収穫・クッキングを通して色々な発見がありました。これからも経験を広げていき、発見をしていくたらと思います。

きく組

きく組になってから石硬筆が始まり、鉛筆を正しく持て書くことや数字の書き方を練習しています。自由遊びでのお絵描きや製作で色鉛筆を使って描く時に、子どもたち自身で、「先生、こう?」「こうやって鉛筆持つんだよね」と、持ち方を意識している姿が見られます。ただ早く書くだけではなく、時間が少しかかてもいいので、お手本の線からはずれないようにしたり、お手本の文字を見ながらゆっくりと丁寧に書くことで、文字の書き方や書き順を意識しながら、取り組んで欲しいなと思います。

うめ組

体育で鉄棒・とび箱をしています。鉄棒では、足ぬきまりをしていました。最初は怖くて涙していた子も少しずつ練習し出来るようになってきました。出来た時には、「できました!」「がんばったよ~」と言う姿があり、成長を感じています。

感じています。室内遊びでは、最近パズルにはまっています。小さなペースにも挑戦して「難いな~」、「どうやったらいいかな~」と悩みながらもがんばろうしたり、お友だちに教えてあげる姿が見られます。

天気が不安定な梅雨期、動と静のバランスをとりながら健やかに過ごせるようにしていこうと思います。



もも2組

もも2組では、少しづつトレーニングパンツをして、日中を過ごすようにしています。タイミングが合わずおしゃがみもれてしまい、なかなかうまくいかないこともあります。また、「今日、このパンツ(よく!)」と自分でパンツを選んだり、自分からトイレに行く姿など、お兄さん・お姉さん、パンツをはける嬉しさを感じながらトレーニングを頑張っています。また歯みがきのスタートに向けて、まずはうがいを頑張っています。子どもたちの気持ちを大切にしながら、一人ひとりのペースに合わせて進めていきたいと思います。ぜひ、お家の方とも、子どもたちの姿を見守りながら、一緒に取り組んでみてください。

もも01組

蒸し暑い日が続いているですが、子どもたちは毎日元気いっぱい遊んでいます。最近では、朝の会の時に歌う「おはよう」のうたの歌詞に合わせて一緒に身振りを混じえて歌ったり、季節の歌の一部分を声に出して歌ったり踊ったりするかわいらしい姿が見られます。

また食事の場面では、手づかみやスプーンを使って、一人で食べようとする気持ちが育っています。園では、子どもが手づきスプーンとは別に、援助用のスプーンを用意して食べ物をすくいやすいようにしたり、コップの持ち方、スプーンの持ち方や運び方、一口量など食べ方を手添えて一緒にやってみるなどして知らせています。「かみかみね」「〇〇おいしいね」「〇〇も食べてみようか」「あまいね」と声をかけると、こり笑顔でもう1口。お友だちと一緒に楽しく食べられるようにと、関わっているところです。